

Metal se acercó a US\$ 4,5 la libra: Dólar cae de los \$900 por salto del cobre tras medidas en China

La divisa se desplomó \$14,8, hasta \$898, su menor nivel en cuatro meses.

EL MERCURIO INVERSIONES

Faltaba poner el dinero sobre la mesa. Tras el recorte de tasas en China de comienzos de semana –entre otras medidas–, ayer el presidente Xi Jinping y los principales dirigentes chinos hicieron un llamado para que se adopten medidas de gasto fiscal suficientes para estabilizar el asediado sector inmobiliario del país. Y, en este marco, Reuters informó que el país planeaba emitir US\$

285.000 millones en deuda soberana para ayudar a la economía. Bloomberg, a

su vez, informó que China también estaba sopesando una inyección de US\$ 142.500 millones en grandes bancos estatales. Las cifras suman más de lo que produce Chile en todo un año.

Esto llevó al cobre a subir 2,24% en Londres, a US\$ 4,46 la libra, su mayor nivel en 16 semanas. Y al dólar a bajar \$14,8, finalizando sus opera-

ciones más líquidas en \$898, su menor nivel desde el 28 de mayo. El peso lideró entre sus pares a nivel global.

“La caída del dólar se vio acelerada porque China anunció la pieza faltante para rescatar a su economía: la pronta implementación de un paquete fiscal relativamente robusto que complementará los anuncios hechos por el Banco Central en la arena monetaria”, dice Felipe Alarcón, economista

asesor de EuroAmerica.

“Desde el lunes, los extranjeros han vendido dólares con fuer-

za: el dato de *forwards* publicado por el Banco Central está hasta el martes, pero en dos días vendieron cerca de US\$ 900 millones”, dice Fernando Montalva, gerente de negocios en MBI. “Al parecer, el mercado ya está empezando a creer que China hará todo lo posible por estimular su economía”, sostiene.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones